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технологическое сотрудничество 

Делегация ПАО «Газпром» во главе
 с заместителем Председателя 
Правления Виталием Маркеловым 
посетила Самарскую область. 
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Стратегический партнер «Газпрома» в 
регионе – ПАО «ОДК-Кузнецов». Благодаря 
инициативе этого предприятия с середины 
прошлого века осуществляется конвертация 
авиационных газотурбинных двигателей для 
нужд нефтегазовой промышленности. Всего, 
начиная с 1982 года, в составе 354 газопе-
рекачивающих агрегатов 78 компрессорных 
станций ПАО «Газпром» эксплуатируются 
634 двигателя наземного применения марки 
«НК».

Делегация «Газпрома» посетила произ-
водственную площадку предприятия, где в 
настоящее время ведется активная работа по 
повышению мощности оборудования. В част-
ности, самарские моторостроители завершают 
освоение производства двигателя НК-36СТ-32 
увеличенной мощности.  Первый образец 
планируется изготовить в следующем году, 
а в 2025 году – провести испытания на ком-
прессорной станции «Тольяттинская». Пред-
приятие вышло на высокие производственные 
мощности и видит значительные возможности 
для совместной работы с «Газпромом».

– КПД нового двигателя достигает 38%. 
Разрабатываемый двигатель НК-36СТ-32 
также сможет работать с номинальной мощ-
ностью 25МВт в экстремально жарких регио-
нах при температуре до +40 градусов. Задача 
– полностью обеспечить возросшие потреб-
ности в приводах для газоперекачивающих 
агрегатов нашего стратегического партнера 
– ПАО «Газпром. Учитывая реконструкцию и 
ввод в эксплуатацию производственных мощ-
ностей, «ОДК-Кузнецов» готов к существен-
ному поэтапному увеличению производства и 
ремонтов газотурбинных двигателей, – сказал 
генеральный директор ОДК Вадим Бадеха.

В рамках визита состоялась встреча за-
местителя Председателя Правления ПАО 
«Газпром» Виталия Маркелова, генерального 
директора ООО «Газпром трансгаз Самара» 

Сборная команда ПАО «Газпром» показала 
наивысший результат на III Международном 
строительном чемпионате, прошедшем в «Эк-
спофоруме» г. Санкт-Петербурга. «Газпром» 
выступил соорганизатором чемпионата: 
интересы компании в вопросах организации 
представляло ООО «Газпром инвест». Он 
стал самым масштабным в истории мероприя-
тия: выступило более 1,5 тыс. специалистов 
строительной отрасли из России и зарубежья. 
А вместе с гостями чемпионата общее число 
участников и зрителей соревнований состави-
ло 14 тыс. человек. ПАО «Газпром» представ-
ляли 166 сотрудников из почти 30 ведущих 
дочерних и подрядных организаций. Сборная 
команда стала лидером по количеству медалей 
в основной лиге состязаний, завоевав в 22 
командных и индивидуальных номинациях 
32 медали: 9 золотых, 14 серебряных и 9 
бронзовых.

* * *
Правление ПАО «Газпром» приняло к 

сведению информацию о готовности объек-
тов Единой системы газоснабжения (ЕСГ) к 
прохождению периода пиковых нагрузок в 
конце 2023 – начале 2024 годов и мерах, не-
обходимых для обеспечения бесперебойного 
газоснабжения потребителей в зимний пери-
од. В настоящее время на газотранспортных 
объектах, в частности, отремонтированы 
более 600 км линейной части магистральных 
газопроводов и 15 ниток подводных перехо-
дов, 262 газоперекачивающих агрегата и 132 
газораспределительные станции. Проведена 
внутритрубная диагностика более 28 тыс. 
км газопроводов. К началу сезона отбора 
2023/2024 года «Газпром» сформировал в 
ПХГ оперативный резерв газа в объеме 72,842 
млрд куб. м. Это абсолютный рекорд для оте-
чественной газовой отрасли. Потенциальная 
максимальная суточная производительность 
российских хранилищ также выведена на 
новый исторический максимум – 858,8 млн 
куб. м. С учетом ПХГ «Газпрома» в Беларуси 
и Армении оперативный резерв газа составит 
74,079 млрд куб. м, а производительность – 
898,8 млн куб. м в сутки.

* * *
В рамках международного форума «Рос-

сийская энергетическая неделя» в Москве 
состоялось заседание комиссии Госсовета 
Российской Федерации по направлению 
«Энергетика». Обсуждались вопросы раз-
вития рынка газомоторного топлива, стро-
ительства заправочной инфраструктуры, 
производства и переоборудования транспорта 
на газ. Благодаря применению метана на 
транспорте затраты российских предприятий 
на топливо в 2022 году сократились более чем 
на 55 млрд рублей, а объем выбросов, которые 
не попали в атмосферу, составил почти 3 млн 
тонн СО2-экв. Всего же число автомобилей в 
России, работающих на метане, с 2015 года 
увеличилось более чем в 3,5 раза и достигло 
300 тысяч. А уровень газификации к началу 
2023 года в России составлял более 73%. 
Число стационарных объектов газозапра-
вочной инфраструктуры возросло в 3 раза, 
достигнув тысячи. Недавно открыли первую 
газозаправку в заполярном Норильске. После 
годового тестирования (заправка «Камазов» 
или автокранов) компания «Норникель» пла-
нирует заправлять не только промышленную 
технику, но и городской транспорт. 

Владимира Субботина, генерального дирек-
тора ООО «Газпром межрегионгаз Самара», 
ООО «Газпром газораспределение Самара» 
Михаила Смирнова с губернатором региона 
Дмитрием Азаровым. 

Виталий Маркелов отметил истори-
ческую важность Самарской области для 
«Газпрома», напомнив, что именно сюда 80 
лет назад, в самый разгар войны, пришел 
первый трубопроводный газ с оренбургских 
месторождений. Столько же лет насчитывает 
история партнерства газовиков и самарских 
моторостроителей. 

Участники обсудили вопросы реализации 
программы газоснабжения и газификации об-
ласти, обслуживания газового оборудования, 
сотрудничества с местным промышленным 
комплексом. Губернатор поблагодарил за 
внимание к региону и особо выделил соци-
альное партнерство, один из примеров кото-
рого – новый физкультурно-оздоровительный 
комплекс «Метеор» в Тольятти.

Уровень газификации Самарской области 
сегодня превышает 94%. Одна из приори-
тетных задач для региона – проведение газа 
на «последней миле», до границ земельного 
участка. Для реализации программы соци-
альной газификации создан штаб, который 
возглавляет губернатор Дмитрий Азаров.

В рамках Программы развития газоснаб-
жения и газификации Самарской области на 
период 2021-2025 годов запланировано строи-
тельство 90 км межпоселковых газопроводов, 
газификация 10 населенных пунктов, 1687 
домовладений и квартир, четырех котельных, 
а также строительство 6 автомобильных га-
зонаполнительных компрессорных станций 
(АГНКС).   

– Мы чувствуем поддержку в реализации 
инвестиционных проектов, в вопросах реали-
зации программ газификации и догазифика-
ции, – отметил глава региона.

К настоящему времени в регионе принято 
более 15 тысяч заявок на догазификацию, 
заключено более 14 тысяч договоров, ос-
тальные находятся в процессе оформления. 
Льготные категории граждан получают 
прямую субсидию из бюджета Самарской 
области для покупки газоиспользующего 
оборудования.

Губернатор акцентировал внимание на 
том, что благодаря тесному взаимодействию 
правительства региона с ресурсоснабжающей 
организацией по большинству рабочих мо-
ментов удается находить взаимопонимание.
По материалам пресс-службы 
губернатора Самарской области 
и ОДК «Кузнецов»
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профориентация

платформа перспективных профессий
заботясь о пополнении коллектива молодыми кадрами, наше предприятие уделяет 
постоянное внимание профориентационным мероприятиям среди учащихся школ, 
колледжей и институтов. и важными элементами для создания привлекательного 
имиджа Общества являются правильные акценты и разнообразие форм в этой работе.

ярмарка вакансий для молодых
В Самаре в торговом центре «Гудок» прошла 
ярмарка вакансий для промышленного сек-
тора. Главным ее организатором выступил 
Территориальный центр занятости населения 
городского округа Самара и муниципального 
района Волжский. На площадке собрались 26 
представителей работодателей. Среди них – 
специалисты по кадрам филиалов «Газпром 
трансгаз Самара» Мария Тимофеева из Средне-
волжского ЛПУМГ, Юлия Болотова из Управ-
ления по эксплуатации зданий и сооружений и 
Юлия Якушева из Управления технологическо-
го транспорта и специальной техники. 

Мероприятие вызвало большой интерес 
у жителей города, особенно, у студентов 
средних профессиональных образовательных 
учреждений. Они интересовались актуаль-
ными вакансиями, уточняли требования к 
соискателям, узнавали условия работы, за-
давали множество вопросов потенциальным 
работодателям. 

Определиться с выбором места работы 
помогли информативные презентации, кото-
рые подготовили компании, рассказав о своих 
преимуществах как работодателя, специфике 
работы и прочих условиях. Все желающие 
соискатели могли пройти мастер-класс, подго-
товленный организатором ярмарки вакансий. 

У информационной стойки «Газпром 
трансгаз Самара» всегда было многолюдно, 
ведь предприятие заслуженно пользуется 
репутацией стабильно работающей компании 
с привлекательными мерами социальной под-
держки. Молодые люди интересовались воз-
можностью прохождения производственной 
практики, трудоустройства, соцподдержкой. 
Специалисты Общества подробно отвечали 
на все вопросы. 

– Сегодня нашему предприятию, а также 
коллегам из РКЦ «Прогресс», ОДК-Кузнецов, 
АО «Самарский металлургический завод», 
ОАО «РЖД», АО «Авиаагрегат» требуются, 
в первую очередь, представители рабочих 

ной химико-аналитической лаборатории ИТЦ 
«Газпром трансгаз Самара». – Результаты мо-
ниторинга объектов исследований являются 
очень важными показателями, позволяющими 
оперативно контролировать состояние объек-
тов и минимизировать вредное воздействие на 
окружающую среду. Надеюсь, что ребята про-
никлись важностью данных исследований. И, 
возможно, кто-то из них посвятит себя работе 
в химической лаборатории, – подытожила 
встречу Анна Вячеславовна.

Профориентационную пользу визита к 
газовикам подчеркнули и педагоги станции 
юннатов, и сами дети. Участник экскурсии 
Иван Гусев поделился своими впечатлениями: 

– Я учусь в девятом классе. В конце 
учебного года буду сдавать ОГЭ по химии. 
Экскурсия дала возможность познакомиться 
с работой химика поближе, узнать много 
нового. Сотрудники лаборатории интересно 
рассказывали о своей работе. Сложилось 
целостное представление о том, чем они за-
нимаются. Скоро нужно будет определяться 
с будущей профессией. Думаю, пойти по 
стопам старшего брата – стать биологом или 
химиком, ведь мне это по душе.
Соб. инф.

специальностей. Такие ярмарки вакансий 
являются хорошим инструментом для поиска 
будущих сотрудников, открытого и прямого 
диалога между соискателем и работодателем, 
когда можно сразу получить ответы на все 
вопросы и определиться с выбором, – от-
метил начальник отдела кадров и трудовых 
отношений «Газпром трансгаз Самара» Игорь 
Загороднов. 

Информацию об актуальных вакансиях 
Общества смотрите в приложении Актуаль-
ные вакансии.docx

химики поделились секретами
Необычная экскурсия прошла в Инже-

нерно-техническом центре предприятия. 
Центральную химико-аналитическую ла-
бораторию и Отдел охраны окружающей 
среды посетили воспитанники и педагоги 
Самарского областного детского эколого-
биологического центра. 

Экологи и химики «Газпром трансгаз 
Самара» рассказали ребятам и взрослым об 
основных направлениях своей деятельности 
и показали, как проходит эта работа. 

Гости со станции юных натуралистов по-
сетили лаборатории анализа газа, питьевой и 
сточной воды, смазочных масел, атмосферно-
го воздуха. Участников экскурсии ознакомили 
с уникальным аналитическим оборудованием, 
спецификой работы высокоточных приборов. 

Лаборанты химического анализа проде-
монстрировали опыты по определению жес-
ткости питьевой воды, температуры вспышки 
масла и ответили на вопросы. Любознатель-
ным экологам было интересно узнать, как 
проводят анализ воздушных сред и какое 
качество у водопроводной воды. 

– У нас экскурсия подобного рода прохо-
дила впервые. Думаю, что для ребят, которые 
увлекаются экологией, занимаются этим по 
зову души, было познавательно, – прокоммен-
тировала Анна Ваулина, начальник Централь-

ежегодно «Газпром трансгаз Самара» 
оказывает благотворительную помощь 
нескольким детским учреждениям Уль-

яновской области. 
С 2006 года Ульяновское ЛПУМГ со-

трудничает с реабилитационным центром 
для детей и подростков с ограниченными 
возможностями здоровья «Восхождение» 
в селе Большие Ключищи. За это время у 
предприятия сложились теплые дружеские 
отношения с центром: филиал Общества стал 
одним из его попечителей. 

В этом году центр обратился с просьбой 
помочь приобрести световое оборудование 
– пневмогирлянду «Яблоня» с раскрытием 
и подсветкой. Просьбу выполнили в рамках 
благотворительной программы нашего пред-
приятия. 

В конце октября реабилитационный центр 
«Восхождение» отпраздновал 20-летие. Позд-
равить его работников и воспитанников при-

«восхождение» под фейерверк

Благо твори

шли заместитель начальника Ульяновского 
управления Алексей Чугунов и специалист 
Галина Добрынина.

Коллектив центра во главе с директором 
Людмилой Дырночкиной подготовили и про-
вели яркую праздничную программу. Сотруд-
ники вместе с воспитанниками и волонтерами 
представили мини-спектакль «Золушка». 

Сцена актового зала была украшена кра-
сивыми крупными святящимися цветами, 
которые по сигналу ведущего распустились 
и в одно мгновение осветили сцену. Это был 
подарок «Газпром трансгаз Самара» к юби-
лею центра. В дальнейшем десятиметровая 
пневмогирлянда будет нарядным обрамлени-
ем летней сцены для мероприятий воспитан-
ников  «Восхождения».

Директор центра сердечно поблагодарила 
«Газпром трансгаз Самара» за подарок и мно-
голетнее сотрудничество.
Соб. инф.
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трасса

контроль, управляемость, защита

Сотрудники Общества вновь включились 
во Всероссийскую акцию  «Сохраним 
лес», цель которой – привлечь внимание 

жителей к проблемам охраны окружающей 
среды, восстановить и приумножить лесные 
богатства. 

Так, при поддержке Сергиевского лесни-
чества местные газовики занялись восстанов-
лением леса у села Захаркино Сергиевского 
района. 

– Погода для посадки сейчас самая удач-
ная, – пояснили сотрудники лесхоза: – Про-
хладно и почва влажная после прошедших 
дождей, что обеспечит высокую приживае-
мость деревьев. 

Всего по итогам акции сотрудниками фи-
лиала было высажено более 3000 саженцев 
сосны на площади 1 га.

Их коллеги из Тольяттинского ЛПУМГ 
посадили 2 000 саженцев сосен в Ягодинском 
бору, перспективной особо охраняемой при-
родной территории, над которой предприятие 
взяло шеф-ство. В экологической акции также 
приняли участие сотрудники Министерства 
лесного хозяйства Самарской области и 
Сбербанка.

Участники посадки отметили, что хоро-
шую традицию будут продолжать и дальше.

В Ульяновской области к акции присоеди-
нились сотрудники Павловского управления. 
Совместно с лесниками газовики высадили 

сохраним лес

Экология

600 саженцев сосны на территории 0,6 гекта-
ра. Это уже вторая за последнее время акция 
павловских газовиков по восстановлению 
лесного фонда. На прошлой неделе работники 
Управления сажали бор на территории Куз-
нецкого района Пензенской области.

Лесовосстановительные мероприятия про-
водятся на постоянной основе. Такая же акция 
проходила в прошлом и позапрошлом годах.
Соб. инф.

В ОК «Березка» провели масштабный 
субботник с участием более 40 человек – 
представителей 9 филиалов предприятия 

и персонала оздоровительного комплекса.
Перед участниками генеральной уборки 

любимого всеми места отдыха стояла зада-
ча – подготовить территорию к зиме: убрать 
листья, которыми деревья щедро усыпали 
землю, собрать сухие ветки, обломанные, в 
том числе, сильными порывами ветра. 

– Это необходимо сделать, чтобы весной 
ничто не мешало молодой травке пробиться 
и стать тем самым изумрудным ковром, кото-
рый так украшает нашу «Березку», – объяснил 
начальник отдела охраны окружающей среды 
и энергосбережения «Газпром трансгаз Сама-
ра» Олег Попов.

доБрая традиция

суББотник 

помощь пришли сотрудники Тольяттинского 
ЛПУМГ, а за ними – коллеги из Управления 
эксплуатации зданий и сооружений: в течение 
недели распиливали и убирали упавшие дере-
вья. На субботник, который прошел накануне  
4-й лагерной смены, собрались работники 6 
близлежащих филиалов. За все время было 
собрано и вывезено около 30 грузовиков с 
ветками и упавшими деревьями. Им взамен 
посадили ели, доставленные в «Березку» из 
Оренбуржья сотрудниками Северного управ-
ления. А сергиевские газовики передали 15 
рябин, которые с удовольствием посадили 
пенсионеры предприятия в рамках традици-
онного заезда. 

– Наши сотрудники ухаживают за «Бе-
резкой» при любой возможности. Молодые 

Все работали быстро и слаженно. Специ-
алист по физической культуре оздоровитель-
ного комплекса «Березка» Сергей Худолей от 
души благодарил работников предприятия, 
приехавших помочь с уборкой:

– Мы сами бы не справились с таким 
объемом работы, хотя вышли практически 
всем коллективом: и повара, и охрана, кто не 
на дежурстве. Сами мы регулярно приводим 
в порядок «лицевую» часть территории, но 
нужно убираться везде, чтобы было чисто и 
эстетично, – сказал Сергей Евгеньевич. Он 
угощал всех желающих горячим чаем. 

Погода тоже благоволила уборке, словно 
оправдываясь за то, что сама и подкинула 
проблем: летний ураган ощутимо прошелся 
по «Березке» и поломал деревья. Его пос-
ледствия также ликвидировали сообща. На 

специалисты приводят в порядок береговую 
линию на водохранилище. Собираясь на сове-
щания или другие мероприятия, руководители 
Общества также участвуют в благоустройстве 
оздоровительного комплекса, – проинфор-
мировал Олег Попов. По словам начальника 
отдела охраны окружающей среды и энергос-
бережения, такую генеральную уборку нужно 
проводить дважды в год – осенью и весной. 

– Возможно, сейчас рождается новая тра-
диция в нашем Обществе, – предположил Олег 
Борисович. – Коллектив предприятия традици-
онно помогает приводить в порядок террито-
рию Ботанического сада, станции юннатов и 
другие места, любимые местными жителями. 
А «Березку» любим мы все: и взрослые, и 
дети, которые с удовольствием отдыхают здесь 
практически круглый год.

В Средневолжском ЛПУМГ завершились 
работы по телемеханизации крановых 
узлов на газопроводах-отводах к ГРС, 

не попавших в своё время в программу осна-
щения системой линейной телемеханики. Что 
примечательно, все работы были выполнены 
хозяйственным способом. 

За период с 2020 по 2023 год было теле-
механизировано 12 крановых узлов, с этой 
целью проложено 4,1 км контрольного кабе-
ля, смонтировано 2 устройства управления 
удалённым объектом СЛТМ «Магистраль-2», 
организован 1 подземный переход кабеля 
через автомобильную дорогу. 

– Выполнение такого объема работ, офор-
мление рабочей документации, получение 
различного рода разрешений и согласова-
ний было бы невозможно без поддержки и  
всесторонней помощи производственного 
отдела автоматизации, ИТЦ, УТТиСТ, УАВР 
и руководства Средневолжского ЛПУМГ, – 
отметил начальник службы автоматизации и 
метрологического обеспечения Средневолж-
ского управления Максим Чугунов. 

По его словам, телемеханизация крановых 
узлов на газопроводах-отводах к ГРС позво-
ляет осуществлять постоянный контроль за 
давлением в газопроводе и даёт возможность 
диспетчеру оперативно отсекать участки га-
зопроводов для минимизации ущерба при воз-

можном возникновении аварийной ситуации. 
– В планах нашей службы продолжить 

работу по повышению безопасности при экс-
плуатации объектов линейной части магист-
ральных газопроводов Управления. Но стоит 
учесть: в отличие от новых ГРС блочного 
типа, изготовленных по типовому проекту, 
где обычно уже реализовано управление 
запорной арматурой ниток редуцирования, 
крупные ГРС строились по индивидуальному 
проекту и, как правило, имеют в своём составе 
капитальные здания. Не все краны, установ-
ленные на нитках редуцирования, имеют у 
них дистанционное управление. Поэтому в 
дальнейшем на ГРС, построенных по инди-
видуальному проекту, планируется работа по 
обвязке импульсным газом* и подключению 
трубопроводной арматуры на нитках реду-
цирования газа в систему автоматического 
управления ГРС. Это позволит полноценно 
реализовать работу алгоритмов защиты САУ, 
– поделился планами ведущий инженер по 
КИПиА (ТМ) службы АиМО Сергей Берещук.   

* Импульсный газ – отбираемый из техноло-
гических трубопроводов газ для использования 
в пневмогидравлических системах приводов за-
порной арматуры для подачи газа к контрольно-
измерительным и регулирующим приборам. Как 
правило, параллельно этот газ дополнительно 
очищается и осушается.
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спартакиада

Полвека позади, а он активен, крепок, 
моложав! Ленев Виктор Васильевич – 
заместитель начальника Тольяттинского 

ЛПУМГ – отметил пятидесятилетие. 
И как же много, оказалось, было сделано 

им за эти годы для коллектива, для людей, для 
Общества. И не только в Тольятти. Перелист-
нем страницы достойной биографии человека 
дела и большой души.

Свою трудовую деятельность в системе 
ПАО «Газпром» Виктор Васильевич начал в 
Сосьвинском ЛПУМГ ООО «Тюментрансгаз» 
27 лет назад. 

Шел 1996 год. В самом его начале Виктор 
и Юлия сыграли свадьбу. Жили они тогда в 
Казахстане, но уже в мае были вынуждены 
покинуть бывшую союзною республику. 
Им пришлось, как многим русским, срочно 
решать вопрос о том, куда уехать. Лучше, 
показалось, на Север.

Так попали в трассовый поселок Хулим-
сунт. Виктор Ленев поначалу, пока оформляли 
гражданство и другие документы, устроился 
на лодочную станцию охранником. Жена, 
Юлия Константиновна, поработав диктором 
поселкового ТВ, перешла в многофункцио-
нальный Культурно-спортивный комплекс 
при ООО «Газпром трансгаз Югорск». Вик-
тору Васильевичу в скором времени поручили 
руководить Службой по ремонту зданий и 
сооружений. «Северную вахту» завершили 
в 2009 году. Отработав 5 лет в Сызранском 
ЛПУМГ, устроились в Тольяттинское, где 
Виктор Васильевич является заместителем 
начальника филиала.

– Даже при самой серьезной нагрузке успех 
дела всегда определяет творческий подход. Ра-
ботники нашего Управления активно участву-
ют в общественной, спортивной и культурной 
жизни. То есть у нас есть все необходимое и для 
эффективной работы, и для хорошего отдыха, 
– полагает Виктор Ленев. – Ежегодно на базе 
Управления и оздоровительного комплекса 
«Березка» проходят корпоративные творческие 
фестивали и конкурсы профессионального 
мастерства, а также спартакиады.

Между тем, сам юбиляр является и орга-
низатором этих мероприятий и генератором 
новых идей. 

– Виктор Васильевич непосредственно 
отвечает за стабильное функционирование 
оздоровительного комплекса «Березка», обес-
печение готовности объекта к приему детей 
в периоды детских смен, к проведению соци-
альных заездов пенсионеров, производствен-
ных совещаний всех уровней, – перечисляют 
коллеги. – Он организует практически все 
заметные мероприятия, которые проходили 
и поныне проводятся на базе филиала и ОК 
«Березка». В их числе и благотворительные 
акции Общества, и мероприятия обществен-
ных организаций области.

Например, с 2012 года «Березка» является 
площадкой для проведения финального этапа 
областного детского фестиваля юных инспек-
торов движения «Безопасное колесо».  

 Отдельной похвалы заслуживает вклад 
юбиляра в проведение ежегодного Фестиваля 

ЮБилей

он знает секрет успеха
труда, который коллеги и партнеры Общества, 
отраслевое и областное руководство считают 
значимым событием в социальной жизни и 
региона, и ПАО «Газпром». 

Тольяттинское ЛПУМГ является флагма-
ном предприятия по многим направлениям 
деятельности, в том числе в области спортив-
но-оздоровительной работы. При деятельном 
участии юбиляра ежегодно на базе Тольят-
тинского ЛПУМГ проводится Спартакиада 
работников Общества, которую отличает 
высокий уровень организации.  

По мнению Валерия Приймака, начальни-
ка Управления, Виктор Васильевич проявляет 
исключительную ответственность, исполни-
тельность и пунктуальность. Степень личной 
инициативы и самодисциплины очень высока. 

– Хороший организатор, он умеет распре-
делять обязанности, мобилизовать коллектив 
на выполнение служебных задач. Правильно 
используя имеющиеся возможности для моти-
вации коллег, он неизменно добивается хоро-
ших результатов, выполняет все поставленные 
задачи. И поэтому пользуется заслуженным 
авторитетом и уважением в коллективе, – счи-
тает Валерий Григорьевич.

Коллеги солидарны с руководителем:
– Виктор Васильевич, поздравляем Вас с 

юбилеем! Пускай все Ваши планы и проекты 
воплотятся в жизнь. А в начинаниях – сопутс-
твует успех. Пусть рядом будут надежные 
люди, а рабочие будни приносят удовольс-
твие, спокойствие и прибыль. Пусть наша 
коллективная работа будет продуктивной и 
безаварийной. Желаем множества радостных 
событий, больше позитивных эмоций, душев-
ного тепла и мирного неба!
Коллектив 

через море, горы и долину

марафон

В Сочи прошли соревнования по триатлону 
IRONSTAR Sochi SIRIUS 2023. В них 
приняли участие 6,5 тысяч любителей из 

разных городов России. Непрофессиональные 
спортсмены боролись за медали в командном 
и личном зачете. 

Ведущий инженер по проектно-сметной 
работе ИТЦ  «Газпром трансгаз Самара» Елена 
Афанасьева вошла в состав корпоративной ко-
манды Gazprom Triatlon Team и прошла гонку 
на дистанции 113 километров. 

 – Это второй по сложности маршрут. Он 
состоит из трех этапов: нужно проплыть 1,93 
километра, затем 90 километров проехать на 
велосипеде, заключительный отрезок пути – 

бег на дистанции 21 километр. Такой марафон 
– это испытание не только физических воз-
можностей организма, но и характера. Было 
непросто, но помогли справиться подготовка, 
систематические тренировки и, наверное, 
целеустремленность. Придавали сил и подде-
ржка коллег, и желание не подвести команду, 
– рассказала Елена Афанасьева.

Самарская спортсменка, а в обычной 
жизни инженер-сметчик, прошла свои 113 
километров за 6 часов 16 минут 31 секунду 
и заняла середину в турнирной таблице. Хо-
роший результат принес в общую копилку 
команды «Газпрома» 2 400 баллов. Итоговый 
подсчет очков участников вывел Gazprom 

Triatlon Team на первое место среди всех 
корпоративных команд. Второе место заняла 
команда РЖД, третье – РОСНЕФТЬ.

 – Участие в таких соревнованиях – это 
всегда высокая конкуренция, напряженная 
борьба и невероятно яркие впечатления от за-
хватывающей трассы и красоты окружающей 
природы, – поделилась впечатлениями Елена 
Афанасьева. – Плавательный этап проходил в 
Черном море, в бухте Имеретинского порта. 
Велоэтап начинался на побережье, а затем 
поднимался в горы по олимпийской трассе 
Адлер – Красная Поляна. С высоты открыва-
лись невероятные осенние пейзажи. Финиши-
ровали по набережной и живописному молу. 
Хочется сюда вернуться, чтобы пережить все 
эмоции вновь.
Соб. инф.

завершился очередной этап Спартакиады 
Общества. На этот раз болельщикам 
выпала радость наблюдать футбольные 

баталии. Не секрет, что эта игра с мячом 
является самой популярной. Что и предопре-
делило максимальное количество участников 
и болельщиков.

– Спартакиада в этом году преподнес-
ла уже не один сюрприз, мини-футбол не 
исключение. Были неожиданные победы и 
поражения. Спортсмены боролись за каждый 
мяч. В итоге получилась красивая, напря-
женная борьба, в результате которой и был 
определен победитель, – прокомментировал 
Виктор Арефкин, старший специалист Отдела 
социального развития.

В первый день хорошо показали себя 
спортсмены администрации. Команда одер-
жала несколько побед и вышла из группы, 
неожиданно навязав в одной четверти финала 
серьезную борьбу будущему победителю. 

Во втором четвертьфинале сошлись 
команды Тольяттинского и Сызранского 

ЛПУМГ. Основное время закончилось счетом 
1:1.  В серии послематчевых пенальти более 
меткими стали спортсмены из Тольятти. СКЗ 
обыграло Сергиевское управление. Футбо-
листы из Северного сыграли 0:0 с бронзовым 
призером прошлого года, командой ИТЦ, но 
обошли их по пенальти и выбили из розыг-
рыша призов.

Второй день оказался не менее интригу-
ющим. Команды играли по круговой системе 
– каждый с каждым. И первая же встреча 
показала, что финальные матчи пройдут в 
борьбе до самого конца.

В первой встрече лидер прошлогодней 
спартакиады – команда СКЗ – сыграла вничью 
с командой со Средней Волги, и в упорной 
борьбе, но все же одержала победу над толь-
яттинскими спортсменами. 

А поскольку Северяне в двух первых 
встречах уступают коллегам из Тольятти и 
со Средней Волги, то перед двумя заключи-
тельными матчами у СКЗ и Средневолжского 
ЛПУМГ набирается по 4 очка, у команды 
из Тольятти – 3, у футболистов Северного 
управления – 0. 

Но вскоре северяне поправили счет, обыг-
рав еще действующего чемпиона – команду 
СКЗ – и набрав свои 3 очка. 

Таким образом, судьба первого места 
решалась в заключительном матче, где по-
беду над Тольяттинским ЛПУМГ одержали 

минифутБол: интрига, острота, сЮрпризы
спортсмены Средней Волги. Итог: команда 
со Средней Волги – 1 место, СКЗ – 2-е, Толь-
яттинское ЛПУМГ – 3-е. Северяне остались 
на 4-й почетной строчке турнирной таблицы. 
Соб. инф.


